

VALDEMEMBR

PERIODICO INDEPENDIENTE DE TARAZONA DE LA MANCHA

APTDO. 455
45080 - TOLEDO



EDITA: Colectivo Tempero.-Apartado de Correos, 18.-TARAZONA DE LA MANCHA (Albacete)

Nº 41 Abril

85 Ptas.

► BONNEVILLE

COLABORA:  DIPUTACION de ALBACETE

Après une sympathique visite espagnole

VIRGINIA Y JESUS

Amanecía, las maletas se amontonaban en "La Soledad". No faltaban los típicos rolletes, el buen vino y el jolgorio matutino. Una vez en el autobús el ambiente empieza a animarse; las canciones e improvisaciones surgen sin orden pero continuamente. Como en todos los viajes, los más jóvenes ocupamos los asientos traseros es aquí donde se fragua "la movida".

En Barcelona se produce el primer escarceo de la expedición; tenemos hora y media para recorrer las ramblas. La gente se mueve por estas avenidas con un ritmo pausado, acompañan a dicha masa los tenderetes, actuaciones callejeras, "algunos tropiezan con el primer negro de su vida". Todo ello tiene como testigo de fondo a Colón estandarte del puerto barcelones.

Una vez restablecidos, nos lanzamos abiertamente a recorrer los Km. que nos separan de nuestro destino. Demasiadas horas en un autobús que no reúne las condiciones para un viaje de este calibre "cosas del presupuesto". Sigue pág.4



TARAZONERO

TU COLABORACION Y APOYO SON IMPRESCINDIBLES PARA HACER POSIBLE ESTE PERIODICO. CONTRIBUYE A UNA MAYOR COMUNICACION ENTRE TODOS.

¡AYUDANOS A TIRAR DEL CARRO!

Envía tus opiniones y sugerencias.

Suscríbete

SUSCRIPCIONES (12 números)
1.000 Ptas.

ENTREVISTA

Eul Yong Chang-

Hace algunos meses acaecen en nuestro pueblo, unas actividades hasta ahora inéditas, una escuela de artes marciales, concretamente de Taekwon-do o Karate Coreano, este hecho causó gran expectación en Tarazona. Se instalaron en el salón de bodas La Paloma y a pesar del excecpticismo de algunos que aventuraban que no durarían mucho tiempo, lo cierto es que hoy pasados ya unos meses la escuela funciona y con bastantes ganas, sobre todo por parte de los alumnos a juzgar con el interes con que se les ve. Valdemembra ha considerado oportuno entrar en ella y a traves de una entrevista realizada al res'ponsable de la escuela el maestro Eul Yong Chang dar a conocer a nuestros lectores la labor que en esta se lleva a cabo.

SE NOS ESTA ATASCANDO

«EL CARRO»

Sin querer ser agoreros en este nº del mes de Abril, vamos a tratar de informarles someramente de algunos problemas, siempre de tipo financiero, que son el vivir nuéstro de cada dia de esta publicación.

De todos es sabido que las subcripciones no son suficientes para cubrir los gastos necesarios para fotocomponer, editar e imprimir el "Valdemembra". Si a esto sumamos la actitud de una parte de nuestros lectores, que se retrasan en el pago de las subcripciones, veremos que el problema se agrava; desde un punto de vista económico, es una situación insostenible.

Para que este nº haya podido salir a la calle, hemos tenido que utilizar otra vez la imprenta de la Diputación, por lo que les pedimos disculpas del retraso del mismo. Nos hemos oxigenadó por el momento, pero hay que buscar otro tipo de soluciones.

Rapidamente nos hemos puesto manos a la obra y solicitamos las oportunas ayudas a los organismos oficiales. Las vias de subvenciones que hasta el momento se han utilizado son:

- Solicitud Diputación Provincial Alb. Comunidades (el año pasado nos dieron 50.000 Pts.)

- Solicitud al Exmo. Ayuntamiento de Tarazona. Una cantidad en metálico y un local, pues este nos es absolutamente necesario (segun aparece expuesto en los pretilos)

Para terminar, agradecer a las entidades y particulares que utilizan el periódico como medio de publicidad, pues ellos desde siempre nos "ayudan a tirar del carro". Atenderemos asi mismo, todas las sugerencias que Uds. nos hagan para salir de estos apuros.

UN SALUDO

